

Rekordbesuch in Rumeln

17. Weihnachtsmarkt vom Runden Tisch Rumeln-Kaldenhausen und der evangelischen Kirchengemeinde – simply the best!

Rumeln. Der Runde Tisch muss in diesem Jahr einen „heißen Draht“ zum Wettergott gehabt haben. Sowohl die knackige Vorabendbegegnung als auch der kalte, aber trockene Samstag und dann der ebenfalls mit feiner Wintersonne verwöhnte Sonntag sorgten dafür, dass an allen drei Tagen Rekordbesuch zu verzeichnen war.

Nun, der Freitag beginnt mit einer Premiere. Erstmals hat ein „Sponsor of the day“ mit dafür gesorgt, dass es auf der Bühne beste Kost gibt. Dank des Bauvereins Rheinhausen fällt es den Fest-Machern leichter, die angesagte Oldie- und Cover-Band „Livin' Sixties“ zu verpflichten. Diese bedankt sich für das erneute Engagement mit einer Bühnenshow, die begeistert. Erster banger Blick bei Chef-Managerin Angelika Mausolf. Sicherheitshalber wird am nächsten Morgen flüssige Nahrung nachgeordnet, man und frau kann ja nicht wissen, ob der heiße Trauben- und der kalte Gerstensaft auch am Folge-



Ein Highlight jedes Weihnachtsmarktes, der Besuch des Nikolaus.

tag auch so reichlich nachgefragt wird. Nebenbei bemerkt: Erstmals setzt der Runde Tisch seine flammenden Glühwein-Zapfautomaten ein – qualitativ beste Getränke sind die Folge.

Der Samstag schüttet ein Füllhorn an Höhepunkten aus. Die Konzerte in der Kirche sind Kultur pur und die liebevoll gestalteten Angebote im Gemeindehaus (unglaublich vielfältig mit Herzblut organisierte Benefiz-Verkauf von Monika Tokarski) schon allein ein großes Ausrufezeichen wert, doch auch draußen geht die Post ab. Dass der Nikolaus einmal mehr über 200 Kinder begrüßt (am nächsten Tag sind es unwesentlich weniger), kommt

nicht von ungefähr. Die knarrende Stimme, die hochwertige Bischofsmontur, dazu die verbindliche Ansprache und immer wieder Stand-Up-Ideen wie der exklusive Nikolaus-Tanz machen den Auftritt von Volker Kapalla nicht nur für die Kleinen zum Genuss. Wenig später bevölkern 14 fröhliche Weihnachtsmänner und -frauen die Bühne. Gesponsert von REWE Rumeln Johann sind die Aktiven der holländischen Spaß-Kapelle „Göt Net“ angereist und sorgen nahtlos für Hochstimmung. Trotz größerer Aufenthaltsflächen vor den Theken und Tresen der Bekösterer wird es kuschelig eng, erneut der besorgte Blick von

setzt, wofür der Runde Tisch immer wieder belobigt wird. Die rund 20 Warenangebote in den großen dunkelgrünen und begehbaren Zelten zeigen sich persönlich und mehrheitlich gemeinnützig. Angetreten sind die Fördervereine für Kindergarten, Schule, Seniorenheim und auch Feuerwehr. Dazu die Impulse aus dem Kunsthandwerk und der Brauchtumpflege. Drechseln, Schnitzen, Stricken, Basteln und Imkern, die Palette ist groß. Als der Posaunenchor den Sonntag mit christlichem Liedgut beschließt – ist der Platz immer noch gut gefüllt. Ein Kompliment ganz ohne Worte.

Angelika Mausolf auf die Vorräte. Am Sonntag wird fortge-



Da staunten die kleinen Besucher...

Vortrag über die „Taube“

Baerl. Am 10. Dezember, 10 Uhr, hält Christa Greise im Gemeindesaal der evangelischen Kirche, Schulstraße 3, einen Bildervortrag über die „Taube“ und macht damit den Auftakt zu einer Tierschutz-Trilogie in Baerl. Christa Greise erzählt spannende Geschichten, woher die Taube denn überhaupt kommt, dass sie schon einmal als Spion gearbeitet hat und natürlich auch Briefträger oder Hochleistungssportler ist. Sie kommt im ältesten Buch der Welt, der Bibel, vor. Außerdem erzählt sie unglaubliche Geschichten aus ihrem demnächst

erscheinenden Kinderbuch von der blinden Taube Johannes. Nach dem Vortrag wird mit den Kindern noch etwas ganz tolles gebastelt. Die Kinder müssten einen mittelgroßen Apfel, Buntstifte und einen Kleber mitbringen. Teilnahmegebühr: Erwachsene: 5 Euro, Kinder: 2 Euro. Vorab wird um Anmeldung im Gemeindebüro gebeten: 02841/8205. Der gesamte Erlös des Vortrages geht direkt in die Kasse des Jugendkellers der evangelischen Kirchengemeinde Baerl. Das gilt auch für die Folgevorträge im Januar und Februar.

Bibel-Bingo im Bildungsforum

Rheinhausen. Im Kath. Bildungsforum Duisburg-West findet am Donnerstag, 8. Dezember, ab 19 Uhr der erste Bibel-Bingo-Abend statt. Ort ist das KBF auf der Händelstraße 16. Fragen wie „Was ist ein Prophet? Oder was erschuf

Gott am fünften Tag? Ein unterhaltsamer Abend rund um die Bibel spielerisch verpackt im bekannten Bingo-Spiel. Es werden Tapas für den kulinarischen Genuss gereicht. Eine Anmeldung ist erwünscht unter: 02065/9013340



Berlin-Besuch bei Bärbel Bas

Vom 30. November bis 2. Dezember besuchten 50 politisch interessierte Bürgerinnen und Bürger aus Duisburg auf Einladung der SPD-Bundestagsabgeordneten Bärbel Bas Berlin. Mit dabei waren u.a. Mitglieder der Industriegewerkschaft Bergbau, Chemie, Energie (IG BCE) Rheinhausen-Bergheim und des Bundesverbandes Führungskräfte Deutscher Bahnen (BFBahnen) NRW. Im Plenarsaal des Deutschen Bundestages konnte die Gruppe zuerst die Debatte zum Bundesverkehrswegeplan verfolgen. Auch beim anschließenden Ge-

spräch mit Bärbel Bas im SPD-Fraktionssaal stand – neben Gesundheits- und Rentenpolitik – die Verkehrspolitik im Fokus. Bärbel Bas betonte, dass der Ersatzneubau der Rheinbrücke sowie der Ausbau der A40 und der A59 wichtige Vorhaben für Duisburg seien. Neben dem Besuch des Bundestages und einer Stadtrundfahrt standen unter anderem auf dem Programm: das Bundespräsidialamt, das Bundesministerium für Gesundheit, die Gedenkstätte Berliner Mauer und die Landesvertretung Nordrhein-Westfalen.

Show: Irish Christmas

Rheinhausen. Festliche Lieder, fröhliche Tänze und stimmungsvolle Musik präsentiert die irische Truppe Cheol Chiarai aus Kerry am Dienstag, 13. Dezember, um 20 Uhr (Einlass ab 19 Uhr) in der Rheinhausen-Halle auf der Beethovenstraße 20 und bringt die Festtagstraditionen der Grünen Insel voller irischer Lebenslust nach Duisburg. Die Musik- und Tanzshow bietet einen Einblick in die fröhliche irische Weihnachtszeit zwischen Tradition und Moderne. In der Rahmenhandlung lassen ein paar Enkel ihrem alten Großvater zuliebe die alten irischen Weihnachtstraditionen wieder aufleben. „Irish Christmas“ bezaubert unter anderem mit den wilden Melodien der irischen Fiedel, den seelenvollen Klängen des irischen Du-

delsacks (Uilleánn Pipes), dem rhythmischen Trommeln der Bodhran oder den weichen Tönen der Flöte. Von fünf Live-Instrumentalisten auf der Bühne begleitet singen Sängerin und Sänger traditionelle und moderne irische (und vielleicht auch deutsche) Weihnachtslieder. Und wenn dann noch vier Tänzer in soft und hard shoes mit unnachahmlichem Elan die irischen Reels und andere festliche Tänze vorführen, wird es den meisten Zuschauern schwer fallen, ruhig auf ihren Stühlen sitzen zu bleiben. Eintrittskarten gibt es u.a. ab 18 bis 29 Euro zzgl. Vorverkaufgebühr ab sofort im Bürgerservice, Zimmer 113, des Bezirksamtes Rheinhausen am Körnerplatz sowie telefonisch unter (02065) 905-8329 oder (02065) 905-8520.

Neues 10 Jahre Hören GmbH
Heinrich Tersteegen - Meisterbetrieb

GUT HÖREN
GUT AUSSEHEN · GUT LEBEN

...nur noch 2 Wochen bis Weihnachten!
Hörgerät noch vor Weihnachten...
Lassen Sie sich überraschen!

kostenloser Hörtest
Geräte zum Kassensatz
barrierefreies Hören

FORUM GUTES HÖREN

Schnelle Versorgung durch eigenes Otoplastiklabor.

Friedrich-Alfred-Straße 56 · DU-Hochemmerich · Tel. (0 20 65) 42 50 12
Mo. - Fr. 9 - 13 Uhr · Mo., Di. 14 - 18 Uhr · Mi. bis Fr. Nachmittag geschl.

DEZEMBERSPEZIAL...
Aktionszeitraum 1.-31. Dezember

JEDE JEANS 49.-

Alle Fabrikate DAMEN + HERREN

Im Dezember täglich geöffnet

HARDERS
FASHION-OUTLET

neukirchen-vluyn · hochstr. 41 · tel. 0 28 45 - 55 58
montags - freitags 10 - 20 h samstags 10 - 15 h

www.harders-outlet.de

Noch Wer vergleicht, wählt...

27 Küchen

70% reduziert

Abverkauf

KÜCHEN RÜSEN

0% Finanzierung ohne Anzahlung

50% auf alle freigeplanten Küchen.

DU-Wanheimerort + Neukirchen-Vluyn
Obere Kaiserswerther Str. 14 + Paschenfurth 3 / Ecke Weserstr.

P 200 kostenlos